





Espectáculos de hoy

VICTORIA—Tarde y noche: La viuda alegre. MODERNO—Tarde: María Giustina. Noche: El cónde de Montecristo. MARCONI—Tarde: El collar de perlas. Noche: El collar de perlas; Misia Elisa. APOLO—Tarde: Los tímidos; Los fuertes; Los nenes; Silvino Abrojo. Noche: Los fuertes; Tierra baja. NACIONAL—Tarde: Alma de dios; Bohemios; Las bribonas. Noche: Alma de dios; Bohemios; Las bribonas; El barbero de Sevilla y el Mocho. COMEDIA—Tarde: El iluso Cañizares; Toros en Aranjuez; El rincón de la alegría. Noche: El iluso Cañizares; El rincón de la alegría; Toros en Aranjuez; El rincón de la alegría. SAN MARTIN—Tarde y noche: Vida, batallas y muerte de Napoleón 10. ARGENTINO—Tarde y noche: La siciliana en la luna. DE LA AVENIDA—Tarde y noche: Las de Cádiz. CINEMATOGRAFO CENTRO AMERICANO—Santa Fe y Pueyrredón—Inolvidable. Tarde y noche. COLISEO—Cinematografía última creación.—Vistas cómicas, fantásticas y de actualidad. Tarde y noche. SALON PARIS—(Biografía)—Buen Odeón 1322—Gran variedad de vistas en colores—El único bot en inschabilidad. Tarde y noche. COLISEO SAN JUAN—San Juan 782—Gran cinematografía moderno, altamente artística y familiar, función todas las noches. Hoy día se ha mudado el programa completo de programación con grandes novedades. Seleccionada orquesta. Tarde y noche.

Los padres llegan a la alcaldía con los futuros padrinos, a los que se les llama "protectores". Yo, los espero con mi faja tricolor. Les hago dar el nombre, apellido, edad, domicilio, etc., y pregunto a los padres: "Aceptan por padrino y madrina de nuestro niño al señor X... y la señora Y... Naturalmente, contestan afirmativamente. Entonces, dirigiéndose al padrino y a la madrina, les dice: "Pueden más o menos. Los padres de ese niño pueden morir. Por consiguiente, se comprometen ustedes, en ese caso, a sostener y educar al niño que es un apadrinar, a hacerlo con las ideas republicanas; a dirigirlo en el camino del deber y de la solidaridad social?" Si contestan afirmativamente, ya está terminado. Abrazo al niño, el cual en adelante tiene dos padres y dos madres, y como recuerdo de la memoria otorgo un paquete de bombones a la madrina. Tarde terminará el Sr. Alfani una libreta de la Caja de Ahorros con cinco francos a nombre del niño. La iniciativa parece haber tenido buena acogida entre la gentuza que no puede darse sin ceremonias. Lo más positivo es que no también lo es—que hay en ella una contribución de solidaridad de ayuda para comprender el camino de la vida. La comuna brinda a los futuros ciudadanos. Esto debe referirse Coutant cuando recordándose que otro socialista, Clovis Duquesne, había presidido ya ceremonias tales en la Maison du Peuple, de Montmartre, repite: "Sí, pero Clovis Duquesne era un poeta. Yo no lo soy; de manera que triunfaré mejor que él. Los curas no le harán la competencia, modernizándolo también el bautismo".

El desastre de Sicilia y Calabria

LA CONFERENCIA DEL PADRE ALFANI EN ROMA

El mundo intelectual de Roma se dio cita el 24 de enero en el aula magna del Colegio Romano; donó el padre Guido Alfani, director del observatorio de Florencia, debía hablar sobre el reciente desastre italiano. Con un exordio breve y sucinto, en el cual se refirió al dolor de italiano y de sacerdote por la gran desventura italiana, por el reciente desastre de Sicilia y Calabria. El P. Alfani dijo cómo recibió la noticia de la catástrofe. La mañana del 28 fue advertido por su ayudante de que los telegramas del observatorio señalaban un gran terremoto. "Las máquinas están gastadas!" dijo el ayudante. Alfani bajó a la especie de caverna donde registra los movimientos internos de la tierra, y hubo de constatar que un violento temblor había habido en Calabria, y en el centro de Mesina. Cada movimiento de las máquinas se reflejó en el aparato. Y al día 28 de diciembre declaró claramente en el papel que la desgracia se había pasado, una vez más, allí. Pidió noticias inmediatamente. No las consiguió. Esperó la confirmación de sus temidos, consiguiéndola, por fin, y, además, trágica, a la mañana siguiente. Y a este punto los oyentes no pudimos sustraernos a una observación: ¿Por qué el gobierno, que posee tantos observatorios mantenidos por el Estado, no se sirvió de ellos para señalar el lugar y la entidad del desastre? ¿Por qué esperar al radiotelegrama de la torpedera "Spica", cuando ya el P. Alfani, pocas horas después, había señalado con exactitud matemática la grande catástrofe? Pero el orador no nos deja tiempo para seguir nuestras ideas, y nos lleva a otro tiempo. De los terremotos: del 1755 en Lisboa, del 1 de febrero de 1781 en Calabria, y del 21 de diciembre de 1908, ¿cuál fue el más terrible y el más violento? Indudablemente, se calcula el número de víctimas, este último supera a todos los otros. Pero la ciencia no razona así; procede con otros criterios y por diferentes vías. Y aquí el P. Alfani resume la magistral descripción de Colletta para demostrar que el terremoto de 1783 en Calabria, fue más violento que el actual, y trastornó más profundamente la costra de la tierra en la zona del terremoto. La misma puede decirse del terremoto de Lisboa. ¿Cómo explicar que hoy, con un terremoto de menor violencia, haya más muertos que entonces? La explicación común, la que atribuye a extensión del masacre a la amplitud y a la densidad demográfica de las ciudades modernas, no es suficiente. Si los ciudadanos de Bregio y de Mesina hubiesen estado en las plazas o en las cercanías, sólo un pequeño número de ellos habría perecido. La masacre reciente tiene otra causa. Ella deriva del hecho de que la población de las ciudades modernas es mucho más numerosa, en esas casas-cavernas que son la ruina de la sociedad moderna, culpa tan grave e injustificada, en los países predominantemente sujetos al terremoto. Así que puede decir que el desastre de Bregio y de Mesina no ha sido debido tanto al terremoto por sí mismo, cuanto a la "inmensidad de los hombres que han levantado como bambalantes al primer temblor de tierra". Y aquí el P. Alfani ha reforzado su teoría con las constataciones hechas en Calabria. Allí, donde los hombres vivían en las tiendas provisionales—afortunadamente substituidas aún por altos edificios—no se han salvado. Lo mismo puede decirse de las casas construidas según las indicaciones de la ciencia. En Mesina la única casa intacta es la casita japonesa de un médico militar!

ARTICULOS PARA NIÑOS

Trajes, Capas, Sobretodos, Delantales, Guarda-polvos, Gorras, Sombreros, Camisas, Camisetas, Calzoncillos, Medias, Botines, Pañuelos, Cuellos, Puños, Impermeables, Tiradores, Corbatas, Tricotas, Bombachas

ASOCIACIÓN OBRERA DE SOCORROS MUTUOS

El secretario de esta institución, como otros miembros de la comisión administrativa, nos piden denunciamos al cobrador Leuro Boffi, como autor de la defraudación de 1057.30 pesos pertenecientes a la Asociación Obrera de Socorros Mutuos, hecho que se ha puesto en conocimiento de la Justicia. Se ha nombrado cobrador de la sección norte al socio Pedro Polazzo.

Hechos diversos

Travesuras infantiles. Pedro Agustín, menor de cinco años, en la calle Isabel la Católica y Plamontel, vio pasar una chata y se le ocurrió colgarse en la parte trasera. Un barquillero lo hizo caer, produciéndose una herida en la cabeza. Del tránsito. Juan Carista viajaba en un coche del tranvía eléctrico de la compañía Lacroze, por la calle Trinitaria, cuando al llegar a la Chacarita, pretendió descender estando el vehículo en movimiento. Perdió pie y cayó produciéndose una herida leve en la cabeza.

Los causados de la vida

En la calle Venezuela 558 (altos), Victoriano Musil, en ausencia de su esposa, se descerrajó un tiro de revólver en la sien derecha. El proyectil le salió por el lado izquierdo, siendo llevado en gravísimo estado al hospital Rawson. La causa del suicidio parece ser una enfermedad, pues estaba sujeto a frecuentes ataques de epilepsia, y había sufrido uno estando presente su esposa. Más tarde, cuando ésta se ausentó, tomó un revólver y se aplicó el más enérgico remedio que podía idear para hacer cesar para siempre sus padecimientos.

Historia de un nullo

Nina de Carvenche había denunciado en la comisaría 3a. que le habían sustraído de su domicilio, Supacha 128, un anillo con un brillante, avaluado en 1500 pesos. Ayer se presentó nuevamente para declarar que lo había encontrado detrás de la cama. Carillos maritales. La señora Rita Saldivar de Pozo, en su domicilio Godoy Cruz 952 fue lesionada levemente en la cabeza por una guitarra, cuyo diapason lo empujaba su esposo. Lo acusa, pues, de ser autor del guitrasto y éste tomó las de Villadiego.

TELEGRAMAS

Del Brasil

Los estragos de la sequía. RIO JANEIRO. 6.—Telegrafan de Ceará que llegan noticias alarmantes del interior del Estado debido a la prolongada sequía. Las familias se han visto obligadas a abandonar sus viviendas, habiendo muerto dos niñas en la travesía. El gobierno ha procurado adoptar medidas para remediar la situación de los damnificados. Suicidio. RIO JANEIRO. 6.—Se ha suicidado el comerciante francés Juan Isnard, que padecía de la manía de las persecuciones. Los indios. RIO DE JANEIRO. 6.—Según noticias recibidas de Pará, una tribu de indios civilizados hizo una excursión por cuenta del gobierno de ese Estado hasta las nacientes del río Capim, y descubrió un gran campamento de indios amanajas, que le impidieron continuar la marcha, obligados a regresar después de causarles algunas bajas. De Chile. Expedición científica. SANTIAGO. 6.—Comunican de Punta Arenas que zarpó con destino al canal de Beagle el escampavía "Porvenir", conduciendo la expedición sueca que dirige el profesor Skotsberg, con el objeto de estudiar los ventisqueros. Visitarán Tekentika, Ushuala y otros puertos.

Trabajo ofrecido

COCINERO para casa de familia, se ofrece.—C. Barabino, Paseo de Julio 2274, pieza 7. v. 9/8.

Terrenos Gratis Terrenos!

Con nuestro nuevo sistema de poblar, quedan muertos los terrenos por mensualidad.

AL PALACIO DE CRISTAL

VICTORIA ESQ. CHACABUCO

REGALA un lote de terreno á un paso de la Capital á todo el que compre mercadería por valor de 20 \$ m/n.

INADA DE SORTEOS! - INADA DE COTAS!

La entrega del terreno es inmediatamente

ARTICULOS PARA NIÑOS

- Trajes, Capas, Sobretodos, Delantales, Guarda-polvos, Gorras, Sombreros, Camisas, Camisetas, Calzoncillos, Medias, Botines, Pañuelos, Cuellos, Puños, Impermeables, Tiradores, Corbatas, Tricotas, Bombachas

Origen y causas de la iniciativa

Los Sres. Villamayor Hermanos, son propietarios de una gran extensión de terreno, frente a la Estación Carboni (F. C. S.), inmediata a Lobos, uno de los pueblos más importantes de la Provincia de Buenos Aires, a un paso de la Capital Federal, en comunicación directa, continua y rápida por las líneas de los Ferrocarriles Sud y Oeste (Estaciones Constitución y Once) y con servicio telegráfico y telefónico. Los Sres. Villamayor Hermanos, desean al propio tiempo que crear un centro de población importante, valorizar los explotados terrenos de que son propietarios, desprendiéndose de una buena parte de ellos. Y, para lograr ese objeto y, considerando más rápido, y sobre todo más nuevo y más simpático que el ya gastado sistema, de remates por mensualidades, han puesto a disposición de "AL PALACIO DE CRISTAL" 5.000 LOTES DE TERRENO, en el lugar indicado, para que esta casa los distribuya entre sus Compradores, quedando así vinculados los nombres del Pueblo Villamayor y sus fundadores, con el de Al Palacio de Cristal que todos los futuros propietarios y pobladores, recordarán unidos con agradecimiento.

Distribución de los lotes

Al Palacio de Cristal entregará en el acto a toda persona que compre mercaderías por valor de 20 pesos m/n., un vale firmado por el propietario que reconoce a favor del tenedor.

Derseño a un lote de terreno gratis

EN EL PUEBLO VILLAMAYOR, Estación Carboni F. C. Sud

Sin más trámite que la presentación de dicho boleto a los escribanos que se indicarán, se procederá a la escrituración del lote a nombre del tenedor del mismo, en forma legal y correcta.

El tenedor de cada boleto, no tendrá que pagar absolutamente nada, más que los gastos de escrituración, testigos e inscripción en el Registro de la Propiedad de la Provincia, formalidades indispensables para poder acreditar un carácter de propietario efectivo; y, este gasto, en ningún caso excederá de treinta pesos m/n. por cada lote, con la intervención de los escribanos destinados al efecto.

Firmada la escritura la posesión será inmediata

Ventajas para nuestros favorecedores

Los 20 pesos m/n. en mercaderías que Vd. tiene que comprar, para tener opción a UN LOTE DE TERRENO, lo pone a su disposición en forma de artículos que Vd. necesita y lo conviene adquirir en esta casa, porque lo hará en condiciones de precio no igualadas por ninguna otra, en igualdad de calidades, y ya ha obtenido Vd. un beneficio al hacer sus compras. Después de esto, es Vd. dueño de un terreno, que no le ha costado nada: Supongamos que no está Vd. en condiciones de querer poblarlo: Píense Vd. en que muchas de las grandes fortunas del país se han hecho sin más trabajo que dejar que la marcha progresiva del mismo valorizase tierras y propiedades, guardando su título y, mañana tendrá un capital que, grande o chico, no le ha costado absolutamente nada, ni siquiera el sacrificio momentáneo que imponen todas las operaciones de ahorro, que se practican en el día. Aparte de esto, Vd. tiene una propiedad que puede realizar en cualquier momento y, mucho o poco, lo que Vd. obtenga por ella, según la mayor o menor prisa o necesidad que tenga para venderlo, siempre será en mucho superior a lo que ha costado que es NADA.

¡¡haga á sus hijos propietarios!!

DATOS REVELADORES

En Peñalbaes, pueblo de nueva creación, a una hora más lejos de Villamayor, se rematará por el martillero Sr. Castellar, en Mayo de 1907, los terrenos que hoy forman ese floreciente Pueblo, que hoy valen término medio, 0,50 ctvs. el metro.

OTRO

El Sr. Fell: Locatelli, conocido comerciante de dicho pueblo, ha pagado 17.000 pesos m/n. por una manzana, frente a la Estación Peñalbaes.

Hoy dicho Pueblo, en menos de 2 años de formación, cuenta con más de 650 pobladores, Casas de Comercio, Industrias, etc., etc.

Consecuencia lógica

Si pagando los terrenos por lo que valen, se poblan, valorizan, adelantan y prosperan, con mayor razón en Villamayor, más cerca de la Capital Federal, tendrán forzadamente que prosperar, valorizarse y poblar, ya que no hay que comprar, puesto que los terrenos no cuestan nada.

Lo más importante

EXPLICAMOS TAN EXTENSAMENTE EL ORIGEN Y CAUSAS DE ESTA OPERACION, CUYAS VENTAJAS NO TIENEN PRECEDENTES, PARA QUE EL PUBLICO COMPRENDA QUE LA FELIZ INICIATIVA DE LOS SRES. VILLAMAYOR HERMANOS, NO NOS IMPONE NINGUN SACRIFICIO QUE TENGAN QUE PAGAR NUESTROS CLIENTES Y, POR LO TANTO,

Nuestros precios no tienen que sufrir alteración. Son siempre los mismos. Siempre los mas baratos. Iguales para todo el mundo. Y rigen los precios de la liquidación para todos los articulos de verano y media estación.

No es necesario que V. sea rico para tener tierras - - - - Sea V. propietario y no le agobiarán los altos alquileres

Haga V. sus compras en esta casa que comprará barato y será propietario GRATIS

AL PALACIO DE CRISTAL

VICTORIA esq. CHACABUCO

González, Barrio y Cia.

La CERVECERIA ARGENTINA QUILMES con el alto propósito de favorecer la INDUSTRIA NACIONAL ARGENTINA ha adoptado como envase de sus exquisitos é insuperables productos, botellas de color verde, fabricadas en las Cristalerias Rigolleau...

HOY EN EL CABALLITO 175 TERRENOS EN 80 MENSUALIDADES Base: \$ 7 por mes AVENIDAS JOSE MARIA MORENO...

HOY JOSE CORBALAN PREVENCIÓN A LOS COMPASEROS Los remates que se efectúan a tanto al lote en 80, 100 y 120 mensualidades...

PREMIO ARIZA EL MILLON DE VAGAS CUADRADAS DE TERRENOS RICO TIPO ENTERESE VD. que por solo CINCUENTA figuritas mensuales...

Salon Eden HERRERIA Y UJALITE BUENOS AIRES Gran aluminatografía. Todas las nuevas novedades...

DOCTOR JOSE FUENTES-MEDICO CURTANJO-Consultas de 4 a 5 p.m. - Calles 220 (Boca) - U. Tel. 378...

HOY EN ADROGUÉ 999 lotes en 80 mensualidades Base: \$ 4 el lote EN ADROGUÉ, 999 LOTES QUE CONSISTEN...

100 LOTES EN BELLA VISTA 2 y 3 cuadras de la Estación, dando frente a las avenidas Al Campo de Mayo...

Ernesto Ferro y Cia. OPTICOS Gabinete especial gratuito para reosetar anteojos Gemelos de teatro - Fajas - Bragüeros...

MUEBLES! CASA AMARILLA CARLOS PELLEGRINI 687 Especialidad en muebles para el campo...

BANCOS BANCO POPULAR ARGENTINO Sociedad cooperativa de crédito (limitada) fundada en 1887...

Villa Humberto I. Saldo de los 570 lotes en 80 meses. Base \$ 3 por mes el lote. La tierra más alta y de más porvenir...

En FLORESTA EN FLORESTA-400 TERRENOS CON 40 esquinas en 80 mensualidades sin interés. Base \$ 5 por mes...

Banco "El Hogar Argentino" 886-Avenida de Mayo 886 CAPITAL SUSCRITO \$ 61.500.000 CAPITAL REALIZADO \$ 23.500.000 CAJA DE AHORROS Préstamos Hipotecarios - Préstamos para Construcciones...

"Aux Charpentiers" CASA ESPECIAL Para ropa de obreros DE LUIS POT Y MAYNARD Pantalones, sacos y blusas de género azul...

Fábrica de Cocinas ECONOMICAS Refrigierantes para campaña G. ASTARITA Surtido completo de planchas francesas...

OCASIÓN Se venden dos terrenos a plazos en la Floresta, el uno a 22 \$ mensuales el lote, y el otro a 26 \$ mensuales el lote...

APARADORE! Se hacen ojales a máquina "Recco". Sau Juan 3267, a precios módicos.

A. Cabezas CUYO 522 al 562 BUENOS AIRES Artículos generales para hombres, jóvenes, señoras, niños, niñas y bebés...

Pidan la exquisita yerba "PALACIOS" En octavos de diez centavos En todos los almacenes Sombrerería y Camisería "Siglo XX" DE CARLOS MINETTO...

SE ABONA Para adelantos en cta. cta. 8 o 10 \$ El Banco expide cartas de crédito, vende giros y transferencias por cable...

CASA ROVEDA CALLE DEFENSA 818 - Bs. As. Casa especialista en ROPA HECHA y artículos para trabajadores Nuestra ropa NO SE DESCOSE PIDA VD. NUESTRO CATALOGO.

Farmacia Romana "Los 100.000 Paletós" NASTRERIA Y CONFECCIONES Felipe Lorenzo Novedad en Paños y Casimires de última creación...

L. BOFFI - L. REZZA Cobradores de la "Asociación Obrera" Se encargan de toda clase de cobranzas...

Asociación Obrera de SOCORROS MUTUOS Calle MÉJICO 2970 - Buenos Aires En esta sociedad, constituida y administrada por trabajadores...

Quiéren comprar casi de balde? Pasen por la casa Pereyra Hnos. Sastrería, Camisería, Sombrerería, y artículos de viaje, etc. Trajes á la medida ricos casimires, confección fina \$ 29.-...

Imprenta L TITO Y BARBE IS LAVALLE 463 Cooperativa Telefónica 3299 (Central) Cooperativa de Obreros Amanillados SIC OFICINA PARA CONSTRUCCION REAFICCION A PRECIOS MODICOS...

AVISOS MEDICOS DR. JUAN J. LAMBARDI - Médico Cirujano - Atiende especialmente enfermedades de señoras y niños - Consultas: de 1 a 2 de la tarde...